
 

 

 

 

Im Zuge der Weiterentwicklung von BORIS Publications wollen wir künftig Metadaten 
automatisch importieren. Den Anfang machen wir mit dem automatischen Import von 
Publikationsdaten aus PubMed ab dem 15.02.2022.   

Die Zuverlässigkeit der Importe hängt weitgehend davon ab, ob die Affiliationen bei 
der jeweiligen Zeitschrift korrekt eingegeben wurden. Bitte beachten Sie dazu die 
entsprechende Weisung [1]. Und prüfen Sie vor der Erfassung einer Publikation, die 
in PubMed indexiert ist, ob diese bereits automatisiert über PubMed in BORIS 
importiert wurde. So können Duplikate vermieden werden. 

[1] Weisung für eine Harmonisierung der Adressangaben auf wissenschaftlichen 
Publikationen der Universität Bern: 
https://www.unibe.ch/unibe/portal/content/e152701/e322683/e325104/e323228/ul_ 
ws_harmonisierung_adressangaben_wissenschaftliche_publikationen_ger.pdf   

--- 

As part of the ongoing development of BORIS Publications, we plan to automatically 
import metadata. We will start with importing publication data from PubMed as of 
15.02.2022.   

The reliability of these imports largely depends on whether researchers correctly 
entered their affiliation in the journals. For correct affiliation information please refer to 
the university guidelines [1].  Before entering publication data in BORIS that may 
already be indexed in PubMed, make sure to check whether it has already been 
automatically imported. This way we can avoid duplicates.  

[1] Guidelines (in German) on harmonising address information on scientific 
publications of the University of Bern: 
https://www.unibe.ch/unibe/portal/content/e152701/e322683/e325104/e323228/ul_ 
ws_harmonisierung_adressangaben_wissenschaftliche_publikationen_ger.pdf   
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